

報道機関 各位

垂水市記者発表（令和4年6月2日（木曜日）付け）

## 新型コロナウイルス感染について

標記の件につきまして、下記のとおりお知らせいたします。

### ■資料 本紙のみ

### ■内容

令和4年6月2日（木）、50代職員2名が新型コロナウイルスに感染していることが確認されましたので、報道機関の皆様にご説明申し上げます。

### ■経過、症状等（2名とも同様）

- ・6月1日（水） 陽性が確認された職員と接触があったことから、自宅待機とした。
- ・6月2日（木） 本人の希望により医療機関でPCR検査を受けた結果、陽性が確認された。現在、2名とも自宅で療養中。

### ■対応

- ・当該職員2名は6月1日（水）午前中に出勤していたが、マスク着用など基本的な感染対策を常時行っていたこともあり、保健所から市民や職員の濃厚接触者の連絡は受けていない。
- ・執務室の消毒はすでに完了していますので、明日6月3日（金）は通常どおり開庁する予定です。

### ■問い合わせ

垂水市役所企画政策課 二川・迫田 ☎0994-32-1111（221）

### ■情報発信元

垂水市役所企画政策課 二川・迫田 ☎0994-32-1111（221）